

He elegido este cuadro porque tenía un violonchelo y creía que podría quedarse parecido si intentaba recrearlo; a parte, ese cuadro me resultaba muy bonito a la vista y tiene una historia hermosa.

Mi madre me ayudó todo el proyecto, desde dejarme el vestido, maquillarme. Hizo falta coger un vestido de mi madre, por que yo no suelo llevarlos por lo tanto no tenía ninguno respecto a los materiales, solo tuve que coger mi violonchelo y una pinza del pelo(por que el vestido me estaba grande y no me sentaba del todo bien)

